

## Palaceños recordaron a mártires internacionalistas

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 12:43

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 499



En el aniversario 32 fueron honrados los mártires de la Operación Tributo y cuando también se cumplen 125 años de la muerte del Titán de Bronce y de su ayudante Panchito Gómez Toro, cuando toda Cuba recuerda el heroísmo y solidaridad de sus hijos en la defensa de otras naciones.

## Palaceños recordaron a mártires internacionalistas

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 08 Diciembre 2021 12:43

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 499

---

En la marcha de peregrinación hasta este sagrado sitio, erigido en sus memorias, se inmortalizó el legado a los que dieron sus vidas no solo en defensa de la Patria, sino también de la humanidad.

Presidieron el acto Aliesky Pita Pérez, miembro del Buró Municipal del Partido, quien pronunció las palabras centrales; José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Carlos Manuel de la Cruz Palacios, Intendente y otros cuadros del Partido, el Gobierno, de la Unión de Jóvenes Comunistas, de las organizaciones de masas y sociales, de la Asociación de Combatientes de la Revolución, de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior.